

Antrag Nr. 18-F-05-0006

FDP

Betreff:

Vertreterbegehren zum Projekt Citybahn
- Antrag der FDP-Fraktion vom 25.01.2018 -

Antragstext:

Die Stadtverordnetenversammlung hat am 21.12.2017 beschlossen, dass über die Frage, ob ein Vertreterbegehren über die Einführung einer Citybahn durchgeführt wird, gemeinsam mit dem Grundsatzbeschluss zur Citybahn entschieden werden soll. Im Zuge der durchgeführten Informationsveranstaltungen und der öffentlichen Diskussion sowie der Presseberichterstattung der letzten Wochen wurde jedoch deutlich, dass bei den Bürgerinnen und Bürger - über Parteigrenzen hinweg - der dringende Wunsch besteht, grundsätzlich über den Bau und den Betrieb einer Citybahn zu entscheiden.

Die Stadtverordnetenversammlung möge daher beschließen:

1. Die Grundsatzentscheidung, ob eine Citybahn gebaut und betrieben werden soll, wird nach den Entwurfsplanungen (Leistungsphase 3 nach HOAI) in einem Bürgerentscheid nach § 8b Abs. 1 Satz 2 HGO (Vertreterbegehren) getroffen.
2. Der Magistrat wird gebeten, alle notwendigen Schritte zur Durchführung eines Bürgerentscheids in die Wege zu leiten.

Wiesbaden, 31.01.2018